



【中国黄土高原での植樹風景】

西寧の一〇月は秋も深まり寒さを感じるのだけれども、今日ばかりは、その寒さも忘れて嬉しい気持ちで一杯だった。

朝日がさすのを待ち兼ねる様にして私が学校に来ると、クラスメートも早々と登校して来る。高くて本を読む声がして、私の心も弾んで来る。

西寧の一〇月は秋も深まり寒さを感じるのだけれども、今日は友人が共にする植樹は、朝日がさすのを待ち兼ねる様にして私が学校に来ると、クラスメートも早々と登校して来る。高くて本を読む声がして、私の心も弾んで来る。

西寧の一〇月は秋も深まり寒さを感じるのだけれども、今日は友人が共にする植樹は、朝日がさすのを待ち兼ねる様にして私が学校に来ると、クラスメートも早々と登校して来る。高くて本を読む声がして、私の心も弾んで来る。

沙漠緑化通信

発行
NPO法人
沙漠緑化ナゴヤ



この度、新たに入会された方から感想文を寄せられましたので紹介します

共生共植
NPO法人沙漠緑化ナゴヤ
理事長 豊住 満

お陰様で当会も設立二一年を迎

えました。世情に合わせるように

メンバーロードの高齢化が進み、会

を大切に思われる方の中から継続

運営に不安を持たれる意見もあり、

設立者としてこの様な状況を招い

た事は心苦しいばかりです。

一期は十一名の若手新入会員を迎

えてスタートすることができます。

見ている人は見ているのだと、

まさに継続は力が実証できた期と

二期は十一名の若手新入会員を迎

えてスタートすることができます。

見ている人は見ているのだと、

まさに継続は力が実証できた期と

一期は十一名の若手新入会員を迎

えてスタートすることができます。

見ている人は見ているのだと、

まさに継続は力が実証できた期と

